



ReachOne
TouchOne
Ministries

OUTREACH NEWSLETTER

Eine Veröffentlichung von Reach-One Touch-One Ministries (ROTOM)

Dezember 2024

Der Kampf gegen den Hunger... ...und wie Ihre Spenden dafür sorgen, dass es genug Nahrung für alle ROTOM-Senioren gibt!

Der Hunger betrifft viele Menschen in unseren Gemeinden und jeden Tag werden es mehr und mehr. Auch ROTOM-Senioren wie Vincent (75 Jahre) sind betroffen. Obwohl sein Körper vom Alter gezeichnet ist und er mit den täglichen Herausforderungen kämpft, bleibt Vincent ruhig und gelassen. Er besitzt kein eigenes Land, das er bewirtschaften könnte, und ist deshalb auf die Freundlichkeit entfernter Verwandter und Nachbarn angewiesen. Diese Menschen bieten ihm eine warme Mahlzeit, eine helfende Hand und ein Stück Land zum Anbau von Lebensmitteln. Im Laufe der Jahre ist diese Unterstützung zum Rettungsanker für Vincent geworden. Aber seine kleine Landwirtschaft ist mit einer Herausforderung verbunden - er muss eine beträchtliche Strecke zu Fuß zurücklegen und dann noch einmal zurück, um seine Mahlzeit zu erhalten. Das ist für seinen alternden Körper eine schwere Aufgabe.

Aus diesem Grund sind die monatlichen Lebensmittelpakete von ROTOM eine große Hilfe. Sie ermöglichen es Vincent, zu Hause zu kochen und Lebensmittel für spätere Mahlzeiten aufzubewahren. Seine Stimme wird zittrig, wenn er über ROTOM spricht:

„Ohne ROTOM wäre ich eine viel größere Last für die Leute, die versuchen mir zu helfen.“

Die Unterstützung von ROTOM ist viel mehr als Nahrungsmittelhilfe. Sie gibt Vincent das Gefühl von Würde und Unabhängigkeit in seinem eigenen Zuhause. Seine Geschichte erinnert uns daran, dass selbst die kleinste Hilfe durch Nachbarn oder weit entfernte Fremde, einen großen Unterschied machen können. Ihre Spenden sorgen dafür, dass wir monatliche Lebensmittelpakete an bedürftige Senioren wie Vincent verteilen können!

Dank Ihrer Unterstützung können mehr als 90% der ROTOM-Senioren zwei nahrhafte Mahlzeiten pro Tag erhalten. Unser Ziel ist es, 100% zu erreichen.



Besuchen Sie: www.reachone-touchone.org für weitere Informationen.



Kleiden Sie zu Weihnachten eine/n Senior/in ein!

In der Vergangenheit hat ROTOM alle Senioren mit neuen traditionellen Kleidern für Männer und Frauen beschenkt. Diese Kleider sind zu einer Quelle großen Stolzes für die Senioren geworden und ein Ehrenzeichen für alle, die sie tragen. Bei jeder ROTOM-Veranstaltung, jedem Seniorentreffen und sogar bei Krankenhausbesuchen tragen die meisten unserer Senioren ihre „ROTOM-Uniformen“, wie sie ihre Kleider liebevoll nennen. Leider nutzen sich diese geliebten Uniformen durch das häufige Tragen und Waschen ab, sind an den Rändern ausgefranst und verlieren ihren Glanz. Außerdem sind viele neue Senioren zu ROTOM gestoßen, seit die letzten Uniformen verschenkt wurden. Das war im Jahr 2018. Während die anderen Senioren einheitlich gekleidet sind, fühlen sich die neuen Senioren ausgegrenzt und haben das Gefühl, dass sie noch nicht ganz dazugehören.

Liebe Freunde, darum möchte wir Weihnachten 2024 allen ROTOM-Senioren neue Kleidung schenken. Die Seniorinnen haben den Wunsch nach einem neuen traditionellen Kleid geäußert und die Senioren wünschen sich eine Hose und ein Hemd.

Möchten Sie einem alten Menschen in Uganda diese Freude machen? Dann überweisen Sie 30 € auf das Konto der Mission Frohe Botschaft (IBAN: DE22 5206 0410 0000 0000 94) mit dem Stichwort: ROTOM-Tracht

Ein Gruß vom ROTOM-Gründer und Direktor

„Denn ich war hungrig, und ihr habt mir zu essen gegeben; ich war durstig, und ihr habt mir zu trinken gegeben; ich war ein Fremder, und ihr habt mich aufgenommen.“ (Matthäus 25:35)

Weihnachten bringt die Sehnsucht nach Teilen, Schenken und Gemeinschaft mit sich. Genau das wollen wir vermitteln, wenn wir mit den ROTOM-Seniorinnen und Senioren feiern und ein GOMESI (lange ugandische Tracht) an die Frauen bzw. eine gute Hose und ein festliches Hemd an die Männer verschenken. Die Enkelkinder erhalten Bettlaken und eine Decke. Wir glauben, dass diese Geschenke nicht nur ein Bedürfnis stillen, sondern auch ihre Herzen erwärmen. Dieses Weihnachtsfest wird für unsere ROTOM-Senioren unvergesslich bleiben.

Am Ende dieses Jahres sind wir wieder einmal von großer Dankbarkeit erfüllt. Durch Ihre Großzügigkeit konnten wir monatlich etwa 250 Lebensmittelpakete an gebrechliche und bedürftige Senioren verschenken. Da die Gebrechlichkeit unserer Senioren stetig zunimmt, wächst auch der Bedarf ständig. Das könnte uns im Blick auf die Zukunft ängstlich machen...

...aber die Quelle unseres Trostes ist die Gewissheit, dass Gott in der Lage ist, uns über alle Maßen in Hülle und Fülle zu versorgen. Wir vertrauen darauf, dass Gott, der uns so weit gebracht hat, auch in der Lage sein wird, alle Bedürfnisse unserer ROTOM-Senioren, einschließlich Nahrung und Kleidung, zu befriedigen.

In den letzten 21 Jahren haben wir die Hand Gottes im Dienst von ROTOM an den Senioren und ihren Enkelkindern immer wieder gespürt. Wir sehen diese Gnade nicht als selbstverständlich an, sondern können Gott dafür nur danken und loben.

Für das neue Jahr 2025 erbitten wir noch mehr Gnade und Barmherzigkeit! Frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr von uns allen bei ROTOM!

Mit aufrichtigem Dank: Kenneth E. Mugayehwenkyi

